
Protokolleintrag vom 24.01.2007

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage: 
 
2006/449
von Bastien Girod (Grüne) und Matthias Probst (Grüne) vom 4. Oktober 2006 betreffend Tramgleise, Verbesserungen für Velofahrende
(StRB 6 vom 10. Januar 2007).


